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Cuando hay algún elemento que no implica confianza, los mercados lo hacen saber: 
Meade 

 
 

Extracto de la entrevista con el secretario de Hacienda y Crédito Público,  
José Antonio Meade, en el programa Imagen Informativa Primera Emisión,  
conducido por Pascal Beltrán del Rio y Rodrigo Pacheco en Imagen Radio.  

 
 
PASCAL BELTRAN DEL RIO: Nos acompaña aquí en la cabina de la primera emisión a Rodrigo 
Pacheco y a mí, el secretario de Hacienda, José Antonio Meade. Secretario, bienvenido. 
  
JOSE ANTONIO MEADE:  Pascal, buenos días, Rodrigo, buenos días. 
 
(…) 
 
PASCAL BELTRAN DEL RIO: Secretario, para entrarle al tema político, hace unos días 
Moody`s decía que la economía mexicana podría sufrir un choque brutal en caso de que 
Andrés Manuel López Obrador ganara la presidencia en 2018, ¿qué te parece a ti? 
  
JOSE ANTONIO MEADE:  Mira, yo creo que ese es un elemento adicional para cuidar nuestro 
marco, yo creo que tenemos incertidumbre que viene de fuera, tenemos la incertidumbre 
que viene de adentro, y yo creo que hay incertidumbre que viene adentro va a obligar 
eventualmente a que los diferentes actores vayan mandando señales en el ánimo de tratar 
de acotar esa incertidumbre, siempre una alternativa que parezca disruptiva la genera y yo 
creo que en el tiempo, conforme empecemos a acercarnos ya a que tenga que precisar de 
mejor forma su proyecto, su modelo, pues habrá que ir contrastando ese proyecto y ese 
modelo con las reacciones que eso genere en los mercados. 
  
Tú decías poquito antes de programa, que el programa, alrededor del programa las cartas 
como hemos dicho en otras ocasiones, se tiran diario, lo mismo nos pasa un poco en la 
economía, nos pasa en Hacienda, en Hacienda tiene uno que ir construyendo confianza a 
diario, y cuando hay algún elemento que no implica confianza, los mercados lo hacen saber 
y eso implica, obliga a que haya alguna reacción en Hacienda, en sus finanzas públicas, 
para reforzar una narrativa que nos dé confianza.  
 
Yo creo que eso en el tiempo irá siendo cierto también en los procesos electorales, al 
tiempo que los mercados vayan contrastando propuestas y reaccionando frente a ellas 
mandando señales. 
 
  
 


